



Pererat Silaturahmi, Papeling Korwil Jakarta Timur Gelar Kopdar Rutin

Ratna Palupi - PURBALINGGA.KAMPAI.CO.ID

Feb 7, 2022 - 05:24



KOPDAR PAPELING : Papeling Korwil Jakarta Timur gelar Kopdar di Taman Anggrek TMII Jl. Raya Taman Mini Jakarta Timur, DKI Jakarta, Minggu (6/2/2022) / (FOTO : Doc Pengurus Papeling)

PURBALINGGA – Dalam rangka mempererat tali silaturahmi, anggota Paguyuban Perantau Purbalingga (Papeling) Korwil Jakarta Timur melaksanakan

pertemuan rutin/Kopdar di Taman Anggrek TMII Jl. Raya Taman Mini Jakarta Timur, DKI Jakarta, Minggu (6/2/2022).

Kopdar rutin ini diselenggarakan setiap sebulan sekali yang merupakan bagian dari program paguyuban tersebut. Kegiatan dihadiri oleh anggota Korwil dan juga Pembina paguyuban.

Dalam sambutannya Ragil Suwanto selaku Ketua Korwil saat dikonfirmasi via whatsapp mengatakan, kegiatan pusat rencana akan diadakan 30 April 2022 di Kecamatan Kertanegara dan Kecamatan Karangmoncol Kabupaten Purbalingga.

Sementara program santunan anak yatim kegiatan Korwil rencana akan dilaksanakan pada 1 Mei 2022 di Desa kedungwuluh, Kecamatan Kalimanah, Kabupaten Purbalingga.

“Kegiatan pusat diagendakan pada 30 April mendatang di Kecamatan Kertanegara dan Kecamatan Karangmoncol, sedangkan program santunan anak yatim rencana dilaksanakan pada 1 Mei 2022 di Desa Kedungwuluh Kalimanah,” terangnya menjelaskan.

Di tempat yang sama Budiono selaku Pembina, dalam sambutannya beliau berpesan agar semua anggota tetap ketat menjaga protokol kesehatan. Selain itu ia meminta agar anggota lebih aktif lagi dalam mewujudkan program paguyuban.

“Tetap menjaga Prokes dan mohon semua untuk bisa berpartisipasi aktif mewujudkan program paguyuban, dan kami berharap agar tidak dijadikan beban dalam mengikuti kegiatan paguyuban ini pastinya akan membawa manfaat bagi diri pribadi,” pesannya.

Sebagai informasi hasil Kopdar hari ini diperoleh SIP (Sodakoh Infak Papeling) sebesar Rp 380.000 dan jika anggota berhalangan hadir selama 1 hingga 3 bulan untuk bisa transfer uang SIP ke bagian Kesra Korwil.

Pada kesempatan tersebut dilanjutkan dengan perkenalan anggota baru dan juga disepakati penambahan uang kas yang semula Rp 10.000 menjadi Rp 15.000. (RP)